


� Будем всегда, где надо,
� Мягкий знак вставлять в слова,
� Чтобы хорь не стал бы хором,

� Колья – Колей никогда.



Игра «Третий лишний»

� БЕЛКА      ДОЧКА     ПЕНЬ

� ЮЛА     ЯКОРЬ  ЁЛКА   ЕНОТ
[Й][У]    [Й][А]     [Й][О]    [Й][Э]









ФИЗМИНУТКА



[кол'йа]
� Разделительный мягкий 

знак показывает, что 
следующие за ним в слове 

гласные буквы е, ё, ю, я 
обозначают два звука: 

� [йэ], [йо], [йи], [йу], [йа].



Разделительный мягкий знак



Разделительный мягкий знак

[йэ]
[йи]

[йа]





СОБЕРИ СЛОВА



Разделительный мягкий знак

� Перед е, ё, и, ю, я, 
Я в корнях стою, друзья.

Воробьи, семья, жильё —
Перед я, ю, и, е, ё.

Каменья, жильё, ручьи,
Листья, крылья, стулья, чьи,

Колья, перья и семья,
Вьюга, осенью, друзья. 



 Разделительный мягкий знак 
пишется перед гласными: е, ё, 

и, ю, я. 

�  Вязанье, Наталья, Илья, 
варенье, чутьё, ладья, барьер, 

вьюнок, коньки, мельница, 
деньки, реченька, редька, 

яблонька, резьба. 





Кроссворд






